

Ressort: Politik

Schleswig-Holsteins Ministerpräsident stützt Migrationspakt

Kiel, 19.11.2018, 11:08 Uhr

GDN - Schleswig-Holsteins Ministerpräsident Daniel Günther (CDU) hält nichts von einer Verschiebung des UN-Migrationspaktes. "Das halte ich für vollkommen falsch. Ich halte gar nichts davon", sagte er der "Bild" am Montag.

Zuvor hatte Jens Spahn, Kandidat für den CDU-Vorsitz, gefordert, ein Beitreten zu dem Pakt zu verschieben, da der Diskussionsbedarf in der Bevölkerung offenbar noch zu groß sei. "Das wäre der vollkommen falsche Weg", so der schleswig-holsteinische Regierungschef. Auch solle die CDU auf dem Parteitag keine neue Diskussion über den Pakt führen. "Ich glaube, das ist Unsinn. Das sollten wir auf gar keinen Fall machen", sagte Günther. Der Fehler sei gewesen, dass man diesen Pakt noch nicht unterschrieben habe. "Und ich wünsche mir, dass er so schnell wie möglich unterzeichnet wird", so der CDU-Politiker weiter. Die Bürger würden sich nicht für jede politische Einzelfrage interessieren. "Ich glaube nicht, dass die Menschen bei jeder Einzelfrage eingebunden sein wollen", so Schleswig-Holsteins Ministerpräsident.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115587/schleswig-holsteins-ministerpraesident-stuetzt-migrationspakt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com